
 

 

 

 

 

みんな頑張った運動会 

6 月２２日（火）、無事に運動

会を行うことができました。本来

なら、6月 5日（土）に開催する

予定でしたが、新型コロナウィル

ス感染拡大に対する緊急事態宣

言の延長にともない、運動会も延

期となりました。１７日遅れの運

動会。さまざまな事情で平日の開

催となりましたが、多くの保護者

の方々にお越しいただき、ありが

とうございました。全校のみなさんもとてもよく頑張りました。徒競走の真剣な顔、リズ

ムダンスの楽しい顔、みなさんのいろいろな表情を多くの方に見ていただくことができて

本当によかったと思います。 

学区クリーン作戦も頑張りました 
 ６月２４日（木）の午後 1時２０分から、高橋用水

の遊歩道を掃除する学区クリーン作戦を全校で行いま

した。薄日の照る蒸し暑い午後になりましたが、熱中

症に注意し、こまめに水分を取りながら、みんな一生

懸命に草やごみを集めました。「ときどき通るところな

ので、きれいになってすっきりしました」と言ってく

れた子もいました。みなさん、おつかれさまでした。 

4年生の部活動見学が始まりました 
 ６月２３日（水）、４年生の部活動見学が始まりまし

た。本来ならば、もっと早くから見学が始まる予定で

したが、新型コロナウィルスに対する緊急事態宣言が

延長されていたために部活動が行えず、この日からの

見学となりました。４年生は、見学を終えたら希望す

る部活動に仮入部し、その後、本入部へと進んでいき

ます。6年生までの 3年間、目標をもって続けていけ

る部活動を選び、心身ともに鍛えてほしいと思います。 
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